

Viel Freude beim Frühlingsfest in Freiberg Am Stand von Bürger für Freiberg

In Vorwahlzeiten ist das Frühlingsfest der Stadt Freiberg immer wieder willkommener Anlass, für die sich um kommunale Mandate bewerbenden Parteien und Listenverbindungen, sich vorzustellen.

Bürger für Freiberg nutzte die Gelegenheit am 5. Mai.

Es gab viele Gespräche und die Freiburger Bürger zeigten sich sehr interessiert an der erstmals für den Stadtrat antretenden Listenverbindung.

Überparteilich und nur dem Wohl der Stadt Freiberg verpflichtet, das sprach die Bürger an.

Doch nicht nur die Politik stand im Mittelpunkt unseres Auftritts auf dem Freiburger Frühlingsfest.

Unsere Luftballonaktion bereitete jungen Familien und ihren Kindern viel Freude.

So konnte man vielfach die gelben Luftballons mit unserem Logo auf dem Fest bewundern.

